

BW4 Matthias Ogiermann

Tagesordnungspunkt: 3.3.6. Wahl: Schatzmeister*in

Selbstvorstellung

Hallo ihr,

hiermit bewerbe ich (Matthias, er) mich um das Amt des*der Schatzmeister*in im Vorstand des Kaktus – Grüne Jugend Münster. Aus Quotierungsgründen möchte ich anmerken, dass ich mich nicht zur Gruppe der FINT*-Personen rechne.

Seit Anfang des Jahres 2020 bin ich beim Kaktus aktiv und engagiere mich dabei in der AG Gesundheit & Soziales sowie der AG Antifaschismus. Aus diesen beiden Beteiligungen nehme ich Eindrücke mit, welche Strukturen und Abläufe zu erfolgreicher Arbeit in AGen beitragen können. Ich glaube, dass die verschiedenen AGen wieder mehr zum Rückgrat der Arbeit des Kaktus werden sollten, vor allem, da es absehbar ist, dass sich (wenn überhaupt) nur diese innerhalb der nächsten Monate in Präsenz treffen können. Zusätzlich würde dies ermöglichen, inhaltlichen Diskussionen im Plenum mehr Platz einzuräumen.

In den vergangenen zwei Jahren war ich als Schatzmeister Teil des Vorstandes der Fachschaft Geographie-Landschaftsökologie, weswegen ich es mir auch zutrauen würde, die Finanzen des Kaktus zu verwalten. Ich bin leider kein Excel-Profi geworden, habe aber mitbekommen, dass ich Sachen speichern sollte, bevor ich auf das rote X drücke und denke, dass ich ausgehend von diesem Fundament zu einer sauberen Buchführung fähig wäre. Wichtig ist es mir dabei, eine möglichst hohe Transparenz durch gelegentliche kurze Updates im Plenum zu erreichen und so sicherzustellen, dass alle Kakteen jederzeit einen ungefähren Überblick über die finanzielle Lage des Kaktus haben.

Neben den finanziellen Aufgaben würde ich versuchen, die anderen Vorstands-Menschen zu unterstützen. Dabei wäre es mir wichtig, anzustreben, dass der Vorstand nicht für die Plenums/Demo/Veranstaltungsplanung zuständig ist, sondern für die „Plenums-/Demo-/Verstaltungsplanungsplanung“. Das heißt, engagierte Kakteen oder Arbeitsgruppen zu der Umsetzung von Ideen zu befähigen und koordinierend die Möglichkeiten zu schaffen, dass in wechselnden Gruppierungen Aktionen geplant und durchgeführt werden können.

Auch weil ich bei mir persönlich oft feststellen muss, dass ich bei manchen politischen Inhalten noch sehr wenig weiß, ist es mir auch ein Anliegen, Fortbildungsformate wie den Donnerstak zu fördern, aber auch externen Input zu organisieren. Ich habe den Kaktus immer als Gruppe erlebt habe, in der inhaltlich-politisches Wissen relativ hierarchiefrei fließen kann und hoffe dazu beitragen zu könne, dass das so bleibt.

Aus Transparenzgründen möchte ich ein Kontraargument gegen meine Bewerbung festhalten: Ich werde nur bis nächsten September in Münster sein. Heißt, dass ich die letzten sechs/sieben Wochen meines Mandats aus der Ferne leisten müsste oder aber der Posten kommissarisch für eineinhalb Monate anders besetzt werden müsste.

Ich würde mich sehr freuen, für fast ein Jahr als Schatzmeister (manche sagen befremdlicherweise „Schatzi“) Vorstandsarbeit für den Kaktus leisten dürfte und hoffe dafür auf Euer Vertrauen.

Entschuldigt den eposlangen Bewerbungstext und grüne Grüße.

Leichte oder Einfache Sprache: Vorstellung

Hallo ihr,

Ich heiÙe Matthias und bin 23 Jahre alt.

Ich möchte gerne in den Vorstand des Kaktus und dort als Schatzmeister arbeiten.

Ich bin seit Januar 2020 beim Kaktus.

Ich engagiere mich in der AG Gesundheit und Soziales und der AG Antifaschismus.

Die Arbeits-gemeinschaften (AG) sind für die Arbeit des Kaktus sehr wichtig. Deswegen muss der Vorstand die Arbeits-gemeinschaften unterstützen

Ich möchte das Geld des Kaktus sauber verwalten Ich möchte auch, dass die Kakteen immer ungefähr wissen, wie viel Geld der Kaktus hat. Ich werde das deshalb den Kakteen oft sagen.

Ich möchte auch den anderen Menschen im Vorstand bei Ihrer Arbeit helfen. Der Vorstand soll die Aktionen nicht alleine planen. Der Vorstand soll stattdessen Kakteen und Arbeits-gemeinschaften unterstützen, eigene Ideen umzusetzen.

Ich weiß selbst nicht sehr viel über manche politischen Themen. Deswegen möchte ich, dass die Kakteen beim Kaktus neue Sachen lernen könne. Zum Beispiel durch Donnerstalks von anderen Kakteen oder interessante Gäste. Ich möchte, dass wir beim Kaktus gegenseitig voneinander lernen können.

Ich bin leider nur bis nächsten September in Münster. Eine andere Person muss mich deswegen in den letzten Wochen vertreten.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mich bei der Wahl unterstützt.

Ich entschuldige mich für den sehr langen Bewerbungs-text.